



Kunst bereichert unser Leben.  
Sie inspiriert, berührt und unterliegt einem stetigen Wandel.

# KUNST- UND KULTURSTIFTUNG SIEBENEICHLER



**„Gemeinsam mehr erreichen“ ist das Motto der Kunst- und Kulturstiftung Siebeneichler, die im Winter 2019 in Rottach-Egern zur Pflege des künstlerischen Werkes der Stifterin und zur ideellen Unterstützung von Künstlerkollegen gegründet wurde.**

Gemeinsam soll künstlerisches Schaffen auf unterschiedlichen Wegen in das Bewusstsein der Öffentlichkeit gerückt und verankert werden. Geplant sind Ausstellungen und Charity-Events in der Region rund um den Tegernsee und in dem traditionell kulturellen Altenburger Land unweit von Leipzig, wo die Stiftung eine Galerie für Wechselausstellungen eingerichtet hat. Zu den langfristigen Zielen der Stiftung zählt der Ausbau einer spannenden Achse für Kunstschaffende zwischen Tegernsee und Altenburg in Kooperation mit Künstlern, gleichgesinnten Stiftungen, Institutionen und engagierten Menschen.

## **In persona**

Brigitte Siebeneichler selbst ist Malerin. Der Schwerpunkt ihres Oeuvres liegt auf Abstraktionen. Ausgebildet bei Künstlergrößen wie Markus Lüpertz, den Lehrern und Malern Jerry Zenuik, Günther Förg, Thomas Bechinger und Giselbert Hoke, haben ihr die beiden Letztgenannten die entscheidenden Impulse für ihre Arbeit gegeben. Die Münchener Kunsthistorikerin Dr. Annemarie Zeiller beschrieb 2018 ihre Arbeiten

so: „In der abstrakten Malerei von Brigitte Siebeneichler herrschen die Details, die erst auf den zweiten Blick sichtbar sind. Die Variationsbreite von Farbauftrag und Pinselstrich erzeugt die sinnliche Präsenz ihrer Arbeiten, deren Wirklichkeit ohne Gegenstand auskommt. Mehr als bei abstrakten Filmen oder Videos, die flüchtig sind, und abstrakten Skulpturen, die das Haptische ansprechen und den Dingen nahestehen, handelt es sich bei abstrakter Malerei in ihrer Zeichenhaftigkeit um bildliches Denken.“

## Vorstand & Team

Der Stifterin steht Graf Archibald von Keyserlingk als Vorstand zur Seite. Seit 1975 Syndikus des Bund Deutscher Architekten (BDA) in Bayern, übernahm er später auch die Rechtsberatung der 1989 gegründeten gemeinnützigen „Stiftung des BDA Bayern“. Archibald Graf von Keyserlingk gründete im Herbst 2019 zusammen mit der Stifterin Brigitte Siebeneichler diese Kunst- und Kulturstiftung. Auf langjährige Erfahrungen im Bereich des Stiftungswesens gestützt wird er sich hier vor allem der juristischen und wirtschaftsrechtlichen Themen der Stiftung annehmen. Unterstützung bekommt die Stiftung auch von zwei Partnern in München. Ernst W. Koelsperger studierte Sprach- und Literaturwissenschaft, Kunstgeschichte und Indologie. Ihm ist es eine Freude, die Arbeit von Künstlern, die ihn intellektuell wie emotional ansprechen, einem breiteren Publikum zu zeigen. Für José Hazañas ist Kunst in all ihren Ausdrucksformen ein Spiegel der Zeit. Er bringt seinen Erfahrungsschatz aus der Betreuung von Stiftungen im Bankbereich ein.

In der Tegernseer Region kommt die Unterstützung von der Journalistin und Textildesignerin Ines Wagner, die 2019 die Pressearbeit und das Printmarketing für die Tegernseer Tal Tourismus GmbH übernommen hat. Als Redakteurin der „KulturBegegnungen“ und des Online Magazins „Aktuell“ berichtet sie regelmäßig über die Aktivitäten von Kunstschaaffenden und Kulturhighlights der Region. Ines Wagner ist auch die 1. Vorsitzende von KulturVision e.V..

[www.kunststiftung-siebeneichler.org](http://www.kunststiftung-siebeneichler.org)

